

El Colegio Miguel Hernández ya tiene alarma de seguridad

16/12/2017



El colegio público **Miguel Hernández** ya tiene alarma de seguridad. Ayer se instaló y de esta forma se protegen todos los pabellones del centro. Concretamente, tal y como ha señalado la edil responsable del área, Laura Rizo, la alarma es tanto interna como externa, y dispone de un total de 27

sensores que recogen los puntos clave, así como videocámaras conectadas a la Policía Local.

Rizo explicó que el Ayuntamiento ha acelerado la puesta en marcha de este sistema de protección después de que unos desconocidos [accedieran al centro aprovechando el puente festivo de la pasada semana.](#)